

la base de ANTI-IMPERIALISMO, forma esta de agrupar a nuestro lado un gran contingente de simpatizadores primero, y desarrollarlos mas luego dentro de una linea puramente comunista. Estos companeros dentro de la Universidad podrian hacer un gran trabajo organizando GRUPOS ANTI-IMPERIALISTAS dentro de la Universidad, grupos, desde luego, controlados por los nuestros, pero que operen siempre en calidad de anti-imperialistas. Fue un error de ustedes, o de los companeros que tomaron parte en la constitucion de la Asociacion de Estudiantes el querer darle a esa asociacion una línea puramente comunista, lo logico y -practico es darle una linea Anti-imperialista, que en esta forma estamos seguro de que es como se trae agua para **nuestro molino.**

TRABAJO SINDICAL. Hemos visto los manifiestos que nos remitieron y encontramos en ellos que se dejo fuera la parte basica, es decir, en ninguno de ellos se habla de las reivindicaciones economicas inmediatas. Siempre que se lancen publicaciones de esta indole deben clarificarse bien las demandas por las reivindicaciones economicas inmediatas, las cuales, desde luego, son de acuerdo con la industria de la cual se trata y las condiciones de los obreros en la misma. El Manifiesto #3, JUSTA REBELDIA, firmado por la Union General de Trabajadores, es bastante debil, en ese sentido, carece por completo del espiritu de organizacion sindical y parece mas bien una narracion reporteril. Este mismo manifiesto firmado por la Union, en lugar de alabar la accion de los companeros del Hotel, debio ser dirigido a los demas trabajadores llamandolos a secundar tal movimiento huelguistico, hacerles ver las necesidades de la organizacion y al mismo tiempo, hacerles ver las necesidades organizativas a los demas sectores de la clase trabajadora.

Quedamos aun, en espera del informe de que nos hablan en su ultima, el cual deseamos nos remitan sin perdida de tiempo.

Con saludos comunistas,

BUREAU COLONIAL DEL CPA.

Secretario.